



## **El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura ha mantenido una reunión de trabajo con la Asociación de Vecinos de Barriomar.**

**15.marzo.2022.-** El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el Comisario de Aguas, Javier García, han mantenido una reunión de trabajo con el presidente de la Asociación de Vecinos de Barriomar, Jose Vives, acompañado por el vocal, Francisco Ramírez.

La Asociación ha trasladado su preocupación debido a la situación que existe actualmente por la falta de mantenimiento, conservación y puesta en valor en la zona del río Segura a su paso por Barriomar.

El Sr. Vives, se ha interesado por conocer el estado de tramitación del proyecto del Parque Metropolitano del Oeste, que pretende realizar el Ayuntamiento de Murcia y cuyo objetivo principal es el de revitalizar su barrio, además de ampliar las zonas verdes del municipio de Murcia.

El presidente de la AAVV también ha señalado que necesita conocer el punto de vista de la Confederación Hidrográfica del Segura como consecuencia de la polémica sobre las zonas de flujo preferente y los mapas de inundabilidad.

Por lo que respecta a la conservación, mantenimiento y puesta en valor del río Segura a su paso por Barriomar, el presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura les ha informado de que al tratarse de una zona urbana es competencia municipal, por tanto, debe ser el Ayuntamiento el que realice las labores de limpieza y puesta en valor. Por otro lado, si se pretende realizar alguna actuación en zona de servidumbre o márgenes del río, se deberá solicitar autorización a la Confederación Hidrográfica del Segura.

Mario Urrea ha informado a los vecinos de que la Confederación Hidrográfica del Segura está en permanente contacto con el Ayuntamiento a fin de tramitar los expedientes afectados por los mapas de inundabilidad y las zonas de flujo preferente.

Por último, el presidente de la CHS, les ha informado del estado de tramitación administrativa del proyecto de Parque Metropolitano Oeste.

La reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas instituciones.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes